

Comienza el traslado de fondos al nuevo edificio de la biblioteca foral

El nuevo contenedor albergará 200.000 monografías y la hemeroteca del centro

TERESA ABAJO t.abajo@diario-elcorreo.com/BILBAO

Los 'inquilinos' de la biblioteca foral están de mudanza. Las obras de ampliación y reforma del centro cultural han llegado a una fase crucial y especialmente delicada, el traslado de los fondos al nuevo contenedor de libros. El proceso, que no afectará al servicio, se llevará a cabo de forma escalonada para tener los volúmenes controlados en todo momento y finalizará después del verano. La colección que llenará las estanterías incluye más de 200.000 monografías, además de la hemeroteca.

En el nuevo edificio, de seis plantas, los libros encontrarán un ambiente diseñado exclusivamente para ellos, con las condiciones idóneas de humedad y temperatura. Será un espacio vetado para los lectores, que utilizarán las dependencias de la biblioteca actual y las del antiguo Conservatorio. En el gran contenedor sólo hay espacio para los 'compactus', que recientemente han incorporado algunas mejoras para optimizar su capacidad de almacenamiento, explican fuentes forales. El objetivo es que tengan capacidad para atesorar 600.000 volúmenes y dar respuesta al crecimiento de los fondos de la biblioteca.

Fachada de cuarcita

La fachada acristalada del nuevo edificio ya resulta familiar para los bilbaínos, que pueden leer desde la calle las frases grabadas en el vidrio. Estos días, los paseantes atentos observan también el trasiego de los libros. En el resto de la biblioteca está prácticamente terminado el revestimiento de la fachada. En total se utilizarán 1.330 metros cuadrados de cuarcita. El avance de la reforma ya es visible por dentro y por fuera, después de 33 meses de obras. Éste es uno de los proyectos más largos que ha acometido la Diputación, más aún por la decisión de mantener el centro abierto al público en todo momento. Además, los trabajos se han complicado por los problemas estructurales del antiguo Conservatorio. Las actuaciones complementarias encarecerán un 10% el presupuesto de la nueva biblioteca foral, que superará los quince millones de euros, y alargarán el plazo de ejecución hasta la primavera de 2007.